
                             

PREGUNTA QUE PRESENTA MARIA DEL PILAR GARCIA SANCHEZ , CONCEJAL 
DEL GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE  ¨LA PROMESA DE ESTA 
ALCALDESA PARA REALIZAR COMISIONES DE SEGUIMIENTO POR EL ESTADO 
DEL MAR MENOR EN AGOSTO¨

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Este Grupo Municipal ha recibido varias reclamaciones al respecto, son ya casi 5
meses desde el espectaculo meadiaá tico al que fuimos sometidos por parte de esta
Alcaldesa,  primero intentando trasladar un pleno y luego organizando un GRAN
HERMANO riberenñ o en Los Urrutias.  A los vecinos se les prometioá  entre otras cosas
la retirada de fangos entre los meses de diciembre y/o enero, alegando ser eápoca de
secos,  ademaás  ciertos  representantes  vecinales  se  han  puesto  en  contacto  con
representantes de este Ayuntamiento para que realicen la comisioá n de seguimiento
que  cada  3  meses  prometieron  y  por  el  momento  han  recibido  el  silencio  por
respuesta, por este motivo planteamos la siguiente pregunta: 

PREGUNTA:  

1- ¿A  parte  de  organizar  espectaculos  mediáticos  que  aseguran  limpiar  la
imagen  de  una  mala  gestión,  piensa  este  gobierno  cumplir  con  estos
vecinos  y  organizar  dicha  comisión?  ¿Hay  algún  plan  previsto  para  la
retirada de fangos? ¿o de cumplir las promesas?
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